

## Elda vive con intensidad su primera Entradica

22/05/2016



Los festeros llenaron de alegría las calles de Elda | Jesús Cruces.

Con la **alegría y desparpajo** que caracteriza a los **Contrabandistas**, sus **comparsistas** iniciaron ayer la **primera entrada**, acto que anuncia la inminente llegada de las fiestas de Moros y Cristianos, que este año tendrán lugar del 2 al 6 de junio. Cuando el reloj marcó la medianoche dio comienzo la Entradica Cristiana, en la que miles de festeros contagiaron su ilusión al numeroso público que se acercó al centro de la ciudad para disfrutar con este desfile. De esta forma demostraron las ganas que sienten por la llegada de las multitudinarias fiestas.



La emoción y entrega de los miles de comparsistas era palpable, **los festeros desfilaron y bailaron durante todo el recorrido al ritmo de los pasodobles**. Tras

los Contrabandistas desfilaron Cristianos, Piratas, Estudiantes y Zíngaros. Como es tradicional las escuadras iban ataviadas con ropa de calle, combinados **con vistosos diseños creados especialmente para la ocasión** y conjuntando bolsos, zapatos, fajines o flores. Asimismo **los componentes de las distintas comparsas desfilaron con sus respectivos distintivos**. Los Contrabandistas con sus flores y abanicos, Piratas con calaveras plasmadas en su ropa, los Cristianos con sus espadas, los birretes de los Estudiantes y las panderetas de los Zíngaros.

**recibidos entre aplausos y vítores a lo largo de todo el recorrido.** El itinerario fue el mismo que se realizará el próximo sábado en la Entradica Mora, comenzó en la calle Antonino Vera, y continuó por José María Pemán, Dahellos, Jardines y Juan Carlos I, hasta la Plaza Castelar.

El próximo sábado, cuando solo faltarán cinco días del comienzo oficial de las fiestas, será la comparsa Huestes del Cadí la encargada de abrir la entrada del bando de la media luna, seguida de Musulmanes, Marroquíes y Realistas.



*Los Estudiantes arrojaron a su capitania | Jesús Cruces.*



*Las entradas fueron un verdadero espectáculo gracias al desparpajo de los festeros | Jesús Cruces.*

El buen tiempo animó a miles de eldenses a tomar el centro urbano para disfrutar ayer del adelanto de las fiestas que darán comienzo en 11 días. **La música, los bailes y el entusiasmo de los comparsistas fueron**

{phocagallery  
view=category|categoryid=165|limitstart=0|limitcount=0}







